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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度７回  通算第１０３３回  平成１９年８月２１日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  岡崎ＲＣ１名  豊橋ＲＣ６名  豊橋南ＲＣ３名  豊橋ゴールデンＲＣ３名 
      豊橋東ＲＣ４名  蒲郡ＲＣ２名  田原パシフィックＲＣ１名  豊川ＲＣ３名 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／31修正出席率 

５７名 ５０名 ３４名 ６２％  １００％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。

今日は平尾カ

ントリーでの

例会です。通

常例会がしば

らくなかった

ので、まず報

告事項です。7
月 27 日に地区のロータリー財団セミナーが

名古屋でありまして、鈴木信哉ロータリー財

団委員長と一緒に出席をして参りました。財

団の地区補助金の事業について紹介があり、

当クラブが前年度の社会奉仕委員会が行った、

豊川養護学校の杉板貼りについても紹介され

ておりまして、すこし事業の説明をして参り

ました。ロータリー財団については、担当例

会の時に鈴木委員長より詳しく説明があると

思いますので、よろしくお願いします。 
 8 月 7 日に納涼例会がありました。会員、

夫人で 32 名の方に参加して頂き、キリンビー

ル、イタリア村、徳川園と行って参りました。

当日は、名古屋見学のしおりも作っていただ

きまして楽しく行ってくることが出来ました。

親睦委員会の皆さん大変ご苦労様でした。あ

りがとうございました。 

★幹事報告       山城康司幹事 

ウィークリー：豊川ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋南、豊橋北、豊橋東ＲＣ 
地区大会開催のお知らせ 

★委員会報告 

親睦委員会（度会委員長） 
 8 月 7 日の納涼例会参加のお礼 
ゴルフ同好会（林幹事長） 
 8 月 24 日コンペ開催の案内 
 9 月 25 日コンペ開催の案内 
長期事業検討特別委員会（堀田委員長） 
 アンケート協力のお願い 

★会員増強について 

水野太一会員増強委員長 

 こんにちは。7
月 23 日に地区

の会員増強委員

長会議がありま

して勉強をして

きました。地区

の菊岡会員増強

委員長の話です
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と、会員はすごく減少しているということで

す。いろいろと趣向をこらしているクラブの

紹介もありました。地区では会員増強推薦者

バッチを出して、会員増強の強化を図りたい

ということです。 
 本日配布している資料は、前年度の夏目会

員増強委員長さんが、会員増強委員会の重要

性ということで、このような「申し送り事項」

と「てびき」を作ってくれました。 
 ロータリークラブが効果的に機能するため

には会員が必要です。地域社会に奉仕し、ク

ラブ・レベルを超えてロータリーに奉仕でき

る指導者を育成するためにクラブの能力は、

クラブの会員基盤の充実と規模に直接関係し

ています。会員増強の役割と責務は非常に重

要となります。会員増強委員会として、継続

的な活動が出来るように申し送り事項として

まとめてくれました。会員増強委員会の仕事

を大きく３つに分けると①新会員の勧誘、②

退会防止の活動、③教育、になります。 
 まず「新入会員の勧誘」ですが、今まで行

っていた手順と少し変わってきておりますの

で、ご認識をお願いしたいと思います。大き

く違うのは、理事会承認後に全会員に文書で

通知する前に、候補者本人に会い、ロータリ

ーの目的・特典・義務を説明して入会の意思

を確認してから、全会員に案内を出しますの

で、今後の手続きにご注意下さい。それから

豊川ＲＣとの申し合わせ事項として、ＪＣ卒

業生に限っては、推薦用紙が幹事に提出され

た段階でお互いにその旨を連絡し合うことに

なりました。 
 続いて「退会防止の活動」ですが、新会員

の教育に心掛けることが必要です。また退会

した会員の理由を分析して、問題点がある場

合には改善していくことも必要です。退会届

が出された場合には、すぐに受理せず、推薦

者へ連絡をして退会を思いとどまる様に働き

かけを行うことも大切です。 
 最後の「教育」ですが、新入会員だけでは

なく、全会員に対する教育を行うことも必要

だと思います。配布しました「新入会員のて

びき」はそういった意味で前年度の委員会で

まとめて頂きましたので、皆さん一度よく読

んでみてもう一度ロータリーについて勉強を

して頂きたいと思います。 
 地区からは、各クラブ純増２名を目標にし

てほしいといわれております。会員数が 30
名いないクラブは、東知多、知多、大府、岩

倉、豊山城北、愛知長久手、名古屋葵、奥三

河、豊田三好です。本日の資料の中に、岩倉

ＲＣ、名古屋みなとＲＣ、名古屋錦ＲＣの会

員増強の取り組みについて紹介されています。

地区の方からも女性会員が入られると非常に

クラブが和やかになるということですので、

当クラブも現在２名の女性会員がお見えにな

りますので、もっとご推薦をお願いしたいと

思います。よろしくお願いします。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 山本章吾会員 
 伴 辰三会員久子夫人 
 堀田卓嗣会員直子夫人 
 岩瀬靖宏会員 
 山口善功会員 
 加山昌弘会員 
 冨田高子会員 
 原田邦夫会員智子夫人 
◎事業所創業祝い 
 堀田卓嗣会員 中部工業㈱ 
 井指光基会員 井指製茶㈱ 
 永田恵照会員 西明寺 
 宮崎眞一会員 ㈱AIHO 
◎入会記念日祝い 
 安藤佳和会員 
◎その他 
 水野太一会員 本日の例会を担当します 
 伴 辰三会員 誕生日を祝って頂き 
 堀田卓嗣会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 冨田高子会員  〃 
 堀田卓嗣会員 事業所創業を祝って頂き 
 永田恵照会員  〃 
 井指光基会員  〃 
 安藤佳和会員 入会記念日を祝って頂き 
 

ロータリー豆知識 
 
会員増強及び拡大月間 

毎年８月は、会員増強及び拡大月間に定

められています。これは、ロータリアン

一人ひとりが、ロータリーの活動に参加

するよう強調するため、国際ロータリー

理事会が指定した月間です 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


